

ABSTRAK

Iqbal Maulana Anggara Putra (1188020097): Pengaruh *Non-Performing Financing* (NPF) dan *Financing to Deposit Ratio* (FDR) Terhadap *Return On Asset* (ROA) di Bank Umum Syariah yang Tercatat Pada OJK Periode 2014 - 2020

Perkembangan perbankan syariah di Indonesia yang cukup pesat dilihat dari pertumbuhan asset dan penyaluran pembiayaan yang meningkat membuat bank perlu menjaga dan meningkatkan kinerja bank. Kinerja yang buruk akan menciptakan kenaikan pembiayaan bermasalah. Kinerja bank perlu ditingkatkan agar bisa tetap beroperasi dan berkembang serta bersaing dengan bank lainnya. Kinerja bank yang baik tercermin dari *Return On Asset* yang dipengaruhi diantaranya oleh *Non-Performing Financing* dan *Financing to Deposit Ratio*, hal tersebut perlu diperhatikan oleh bank dan investor dalam mengambil keputusan.

Tujuan dari penelitian ini untuk mengetahui ada atau tidaknya pengaruh secara parsial maupun simultan *Non-Performing Financing* dan *Financing to Deposit Ratio* terhadap *Return On Asset* Bank Umum Syariah yang tercatat di Otoritas Jasa Keuangan (OJK) periode 2014 – 2020.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif dan verifikatif dengan pendekatan kuantitatif. Bersumber pada data sekunder, dengan menggunakan teknik *purposive sampling* sebanyak 12 bank umum syariah. Pengumpulan data menggunakan teknik dokumentasi dan studi kepustakaan. Teknik analisis data menggunakan analisis deskriptif, analisis regresi data panel, analisis uji hipotesis (uji t dan uji F) dan analisis determinasi. Pengolahan data menggunakan software Microsoft excel 2016 dibantu dengan E-views 12.

Pada regresi data panel, terpilih model terbaik yang cocok digunakan dalam penelitian ini yaitu *Common Effect Model*. Hasil yang didapat dalam uji t (parsial) pada analisis regresi data panel menunjukkan bahwa *Non-Performing Financing* berpengaruh negatif signifikan terhadap *Return On Asset*, sedangkan variabel *Financing to Deposit Ratio* tidak berpengaruh positif dan tidak signifikan terhadap *Return On Asset*. Hasil penelitian Uji F (simultan) variabel *Non-Performing Financing* dan *Financing to Deposit Ratio* berpengaruh dengan signifikan serta dapat menjelaskan sebesar 49,78% perubahan terhadap *Return On Asset* berdasarkan nilai koefisien determinasi.

Kata Kunci : *Non-Performing Financing* (NPF); *Financing to Deposit Ratio* (FDR); *Return On Asset* (ROA); Bank ; Syariah